



Autoridades del África Subsahariana visitan la Confederación Hidrográfica del Ebro

- Representantes de las autoridades de Angola, Cabo Verde, Guinea Ecuatorial, Mozambique y Senegal visitan mañana la sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro para conocer la gestión hidráulica que se desarrolla en la Cuenca
- Esta delegación se encuentra en Zaragoza participando en las Jornadas Técnicas del África Subsahariana dedicadas al agua y el saneamiento y que tienen como objetivo fortalecer las relaciones comerciales entre África y España
- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, saludará a los miembros de la delegación que después recibirán una explicación sobre las competencias del Organismo y pasarán a visitar la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica, donde también se encuentran los técnicos del Sistema de Ayuda a la Decisión

DIA: Jueves, 7 de mayo

HORA: 11.30 horas – visita a la sala del SAIH

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26 (1ª planta)